

**Erratum zum Beitrag „Granitz M, Gvozdic D, Forstner R. Intrakardiale Metastase eines hepatozellulären Karzinoms. Fortschr Röntgenstr 2009; 181: 593 – 595“**

Im oben genannten Beitrag ist uns ein Korrekturfehler unterlaufen. Unter der Überschrift „Diskussion“ muss es richtig lauten: „Für die Reduktion der Mortalität des Gallensteinileus von 33% auf 12% in den letzten Jahren ist neben verbesserter Operationstechnik vorallem der zunehmende Einsatz moderner Bildgebung und die damit verbundene frühzeitige Diagnosestellung verantwortlich.“